

## Polres Ciamis Gelar Operasi Keselamatan Lodaya 2025, Dipimpin Langsung oleh Kapolres

Ciamis - [CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 16:00



Ciamis, – Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keselamatan berlalu lintas, Polres Ciamis menggelar Operasi Keselamatan Lodaya 2025 yang dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis malam, mulai pukul 22.00 WIB hingga 00.15 WIB, di depan Mako Polres Ciamis, tepatnya di Jalan Nasional III, Sindangrasa, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis.

Hadir dalam kegiatan tersebut sejumlah pejabat utama Polres Ciamis, di antaranya Wakapolres Ciamis, Kabag Ops, Kasat Lantas, Kasie Propam, KBO Sat Lantas, serta perwira staf Sat Lantas Polres Ciamis. Selain itu, turut hadir Kasie Dal Ops Dishub Ciamis, serta personel gabungan yang terdiri dari 29 anggota Sat Lantas Polres Ciamis dan 6 personel Dishub Ciamis.

Dalam arahannya, Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. menyampaikan bahwa Operasi Keselamatan Lodaya 2025 bertujuan untuk menekan angka pelanggaran lalu lintas serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berkendara secara aman dan tertib.

Beberapa sasaran utama dalam operasi ini meliputi Pengendara yang tidak menggunakan helm, Penggunaan knalpot tidak sesuai standar, Pengendara yang menggunakan handphone saat berkendara serta Kendaraan yang tidak diperuntukkan untuk mengangkut penumpang.

Selain itu, Kapolres Ciamis menekankan agar seluruh personel yang bertugas mengutamakan keselamatan baik bagi petugas di lapangan maupun masyarakat pengguna jalan.

Dalam operasi yang berlangsung selama lebih dari dua jam, petugas berhasil melakukan penindakan terhadap 50 kendaraan dengan rincian sebagai STNK yang ditahan 33 lembar, SIM yang ditahan 15 lembar, Kendaraan yang disita 2 unit.

Selama pelaksanaan operasi, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif tanpa adanya gangguan keamanan yang berarti.

Dengan adanya operasi ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas semakin meningkat, sehingga dapat menekan angka kecelakaan serta menciptakan keamanan dan ketertiban di jalan raya. Polres Ciamis akan terus menggelar operasi serupa sebagai upaya mewujudkan lalu lintas yang tertib, aman, dan lancar.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,